

拝啓 若葉の鮮やかな季節、エル・エス会の皆様に於かれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

また平素は格別のご厚誼にあずかり、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルスの新情報が飛び交う中で、感染予防の情報もマスコミ、ネットなどから多くの情報が入ってきております。人と会えばその話題で持ちきりとなっている現状は全世界統一の話題と言っても過言では無くなってきています。私が生まれて六十一年経ちますがこのような事が世界規模で起きたのは初めてのことであります。百歳近くの方と話してもそのように言われていることを踏まえて考えてみますと、人類がこれまでにないような大きな流れであることには間違いが無いようであります。何事に対しましても、すべての始まりには生みの苦しみから起きてくるものであります。そうは言いましても私は安心安全な生活を確立し守っていかねばなりません。

私達は今までにない新たな生活環境へ入って来たとしますと、ここ数年の間も観測史上〇〇などと言った災害が年毎に起きてきていました。が・・・、今回初めて目に見えないウイルスと言った敵と向かい合うことと相成ってきたのです。

私は心我の存在はこのようなあらゆる災いと闘い打ち勝つための人類に授かった新たな能力と考え受け止めています。実際に人の常識では考えられない様な奇跡的体験が各方面で様々な難題が解決してきていることが裏付けているのです。またこの力が悪用など・・・、人が不幸になるようなことに応用が出来ないことなども考えていきますと、この力には？ 何かの意思が働いていると考えられます。

このような表現は宗教染みているためあまり好まないのですが・・・、言葉を変えて言えばこの宇宙の仕組みが在るように、また私たちの命の仕組みが在るように、**心我の力**にも同じような「心」といった幸せになる仕組みを有するエネルギーと考えると、話が始まるのでこれもまた皆様にはセミナーなどで「**新時代の過**」の方！」と題してお伝えしていきたいと思っております。これまでの人類の歴史は人間時間で言いますと長い時の経過を感じられますが、宇宙時間から言いますとほんの一小節程の長さであります。エル・エス会の皆様がこの新たな流れにしっかりと乗っていきますように、また陰の渦に巻き込まれないように、日々皆様には毎朝安全に過ごされますようにと送念をさせて頂いております。会員の皆様におかれましては、あなたの心我の力で縁ある方々の**安全・安心**と言った環境が整っていきますように心我の活用をお願いするところであります。

最後になりましたが、ライフステップのスケジュールが変更になりますので、別紙をご参照頂ければと思っております。

何かとご不便をおかけしますことをお詫び申し上げます。

皆様におかれましては、くれぐれもご自愛頂きますようお願い申し上げます。

今月のインスピレーション！

「愚痴を言う前に即行動を！」

敬具

令和二年五月吉日

ライフステップ 会長 山下 昌弘